



Los almorávides : arquitectura de un imperio /

Marcos Cobaleda, María

Universidad de Granada,
2015

Analítica

En los confines del desierto de Mauritania, entre las dunas del Sahara, a mediados del siglo XI se constituirá el germen de un nuevo movimiento religioso y político: los almorávides. Con el paso de los años, expandirán su territorio hacia el Norte de África y al-Andalus, conformando un imperio que a principios del siglo XII se extendía desde Mauritania hasta Zaragoza, asistiendo por primera vez en el Occidente islámico a la unión política y cultural de ambas orillas del Estrecho. Tras la elección del llano de Marrakech para la fundación de su capital en el año 1070, se escribirá un capítulo fundamental en la historia de los almorávides, suponiendo el paso definitivo a una vida sedentaria, que traerá consigo la creación de nuevas infraestructuras y la necesidad de un planeamiento urbano. Con esta monografía sobre la historia, el territorio y la arquitectura de los almorávides a partir del estudio de las ciudades más destacadas del imperio y sus construcciones, se cubre la laguna existente hasta el momento en la historiografía nacional e internacional sobre las manifestaciones artísticas de los almorávides

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMjEzNTA2NTY>

Título: Los almorávides arquitectura de un imperio María Marcos Cobaleda

Editorial: Granada Universidad de Granada 2015

Descripción física: 294 p. il. 23 cm + 1 CD-ROM

Mención de serie: Arte y arqueología / Universidad de Granada

Bibliografía: p. 274-291

Copyright/Depósito Legal: GR 305-2015

ISBN: 9788433857538

Materia: Arquitectura musulmana Almorávides Musulmanes

Materia Geográfica: España- Historia- S.XII

Entidades: Universidad de Granada

Punto acceso adicional serie-Título: Arte y arqueología (Universidad de Granada)

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es